



PARA SU LIBERACIÓN INMEDIATA

Fecha: 08/07/2021

Contacto: Walla Walla County PIO, 509-524-2916, EOCPIO@co.walla-walla.wa.us

Actualización de la tasa de casos de COVID del condado de Walla Walla

Recordatorio para mantenerse en casa, mantenerse saludable, mantener nuestra comunidad segura

WALLA WALLA, WA - Desde principios de junio, el condado de Walla Walla ha experimentado un aumento drástico de casos positivos de COVID en la comunidad. El aumento de la tasa de casos ha sido persistente, ya que los casos del condado por cada 100.000 habitantes continúan rondando los 300 casos por segunda semana consecutiva.

El Departamento de Salud Comunitaria (DCH) del condado de Walla Walla ha vinculado casi el 90 por ciento de los casos activos del condado a residentes que no están vacunados, incluida una gran cantidad de residentes de 45 a 60 años y niños pequeños que aún no son elegibles para recibir la vacuna. Durante las últimas dos semanas, DCH ha identificado 19 casos importantes de personas que estaban completamente vacunadas. De esos casos, una gran mayoría experimentó síntomas leves o nulos.

Si bien las vacunas no son 100 por ciento efectivas, los datos continúan mostrando que la mejor forma de protección contra COVID-19 es la vacunación. Actualmente, solo el 56,3 por ciento de los residentes elegibles del condado de Walla Walla están completamente vacunados, la meta es el 70 por ciento. DCH insta a todos los residentes que no estén completamente vacunados a que se vacunen por completo. Hay varios lugares en Walla Walla y College Place para vacunarse, algunos son: Providence Southgate, Albertsons, ambas ubicaciones de Safeway, Walmart, Bi-Mart, Walgreens y Rite Aid. Los residentes pueden visitar el sitio web de cada ubicación o visitar www.covidwwc.com/vacuna para obtener más información.

Es emocionante tener negocios reabriendo con la luz de la normalidad anterior a COVID a la vista, pero con el estado de Washington completamente abierto al 30 de junio, nuestro condado, desafortunadamente, está experimentando COVID como lo estaba a fines de enero de 2021.

Es importante cuidarse unos a otros. Nuestra comunidad es cercana, nos conocemos, nos preocupamos unos por otros. Por favor, sigan cuidándose unos a otros y hagan lo que sea mejor para quienes los rodean.

###